
Die Bürgermeisterin teilt mit, dass die Ergebnisse zu den HQ-Werten von der
Bezirksregierung wenige Minuten nach der Ratssitzung eingingen und hierüber im nächsten
Bau-, Vergabe- und Denkmalschutzausschuss berichtet werden wird.
(Anmerkung: Diese Information wurde zwischenzeitlich auf der Internetseite der Gemeinde
veröffentlicht.)


